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ACTA NÚMERO CINCUENTA Y OCHO 2 

SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN ZARUMA, 3 

CELEBRADA EL 14/06/2024 4 

  5 

Los Integrantes de la Corporación Edilicia del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal 6 

de Zaruma, convocados por disposición del señor Alcalde se instalan en Sesión Ordinaria de 7 

Concejo, a los 14 días del mes de junio del año 2024, con la finalidad de analizar y resolver la 8 

agenda con el siguiente:  9 

 10 

ORDEN DEL DÍA: 11 

 12 
1. Constatación del Quórum. 13 
 14 
2. Lectura y aprobación del acta de la Sesión Ordinaria celebrada el 05-06-2024. 15 
 16 
3 Análisis y autorización para la suscripción del convenio específico con el GADPR de Malvas, 17 
para la ejecución del proyecto de “Construcción de la cubierta de la cancha de uso múltiple del 18 
barrio El Portete, parroquia Malvas, cantón Zaruma”. 19 
 20 
4. Análisis de las actividades planificadas a realizarse por las festividades del cantón Zaruma 21 
en los meses de junio y julio del año 2024. 22 
 23 
5. Clausura de la sesión. 24 
 25 
 26 
1. Siendo el día señalado en la convocatoria, a las 11H18 con la participación del Alcalde Carlos 27 

Aguilar Peñaloza, quien preside la sesión, y con la presencia de los Concejales: Sra. Mayra Toro 28 

Aguilar, Sr. Roque Armijos Aguilar, Lic. Gerardo Iñiguez Sánchez, Sr. Fernando Romero Armijos, 29 

y Abg. Osmany Zambrano Orellana; actúa como secretario el Abg. James Celi Sánchez, quién da 30 

fe de lo actuado e informa a los Ediles que existe el quórum necesario para instalar la sesión. 31 

 32 

Toma la palabra Roque Armijos Aguilar, quien manifiesta: “Una vez que el Secretario de 33 

Concejo ha constatado el Quórum, y ha dado lectura al Orden del Día, procederemos a su 34 

aprobación”, moción que es apoyada por Mayra Toro Aguilar; por lo que de inmediato se 35 

procede a tomar votación:  36 

 37 

Roque Armijos Aguilar: A FAVOR 38 

 39 

Gerardo Iñiguez Sánchez: A FAVOR  40 

 41 

Fernando Romero Armijos: A FAVOR 42 

 43 

Mayra Toro Aguilar: A FAVOR 44 

 45 

Osmany Zambrano Orellana: A FAVOR 46 

 47 
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Carlos Aguilar Peñaloza: A FAVOR 48 

 49 

RESOLUCIÓN: El Concejo Municipal de Zaruma, resolvió aprobar el Orden del Día, acto seguido 50 

se instala la Sesión Ordinaria del 14 de junio del 2024. 51 

 52 

2. Lectura y aprobación del acta de la Sesión Ordinaria celebrada el 05-06-2024. - Se da 53 

lectura al acta correspondiente, acto seguido toma la palabra Mayra Toro Aguilar quien señala 54 

que, al no existir observaciones o correcciones en el acta, mociona su aprobación, moción 55 

respaldada por Carlos Aguilar Peñaloza, por lo que de inmediato se procede a tomar votación: 56 

 57 

Roque Armijos Aguilar: A FAVOR 58 

 59 

Gerardo Iñiguez Sánchez: A FAVOR 60 

 61 

Fernando Romero Armijos: A FAVOR 62 

 63 

Mayra Toro Aguilar: A FAVOR 64 

 65 

Osmany Zambrano Orellana: A FAVOR 66 

 67 

Carlos Aguilar Peñaloza: A FAVOR 68 

 69 

RESOLUCIÓN: El Concejo APRUEBA el acta de la Sesión Ordinaria del 05 de junio del 2024. 70 

 71 
3 Análisis y autorización para la suscripción del convenio específico con el GADPR de 72 
Malvas, para la ejecución del proyecto de “Construcción de la cubierta de la cancha de 73 
uso múltiple del barrio El Portete, parroquia Malvas, cantón Zaruma”. – Interviene el 74 
Alcalde Carlos Aguilar Peñaloza, dando la cordial bienvenida a los miembros del GADPR de 75 
Malvas, Teniente Político de la parroquia y Directores invitados a esta importante sesión, 76 
manifestando que este proyecto nace como petición de los moradores del barrio El Portete, 77 
zona turística de la parroquia Malvas; interviene la presidenta de la Junta Parroquial de Malvas 78 
y la presidenta del barrio El Portete, agradeciendo el recibimiento por parte del GAD Municipal 79 
y exponiendo los antecedentes por los cuales se priorizó dar viabilidad a esta obra. 80 
 81 
El Concejal Fernando Romero Armijos da la bienvenida a los presentes, recalcando la 82 
importancia de la realización de estas obras que fomentan el deporte y el turismo en la zona, 83 
felicita a los miembros de la junta por invertir los recurso priorizando satisfacer las 84 
necesidades de la comunidad, aprovechando la presencia de los técnicos del GAD para solicitar 85 
la explicación de la parte técnica y financiera, como por ejemplo si el proyecto incluirá 86 
implementación de baterías sanitarias, sistema de recolección de aguas lluvias, graderíos, 87 
canaletas, entre otras, y cuál será el modo de desembolsar los recursos por parte del GAD 88 
Municipal y plazo de ejecución de la obra; primero responde el Ing. Fernando Aguilar, Director 89 
de Obras Públicas, manifestando que el proyecto se realizó por medio de una consultoría 90 
contratada por el GADPR, y analizada y avalada por el Técnico de Proyectos del GADM, en la 91 
cual se estipula que se construirá solo la cubierta metálica, con su respectivo sistema de 92 
recolección de aguas lluvias, columnas e iluminación, con el costo estándar que maneja el 93 
Municipio y según la consultoría el plazo de ejecución será entre 4 a 5 meses 94 
aproximadamente; también interviene la Eco. Maritza Apolo, Directora Financiera del GAD 95 
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Municipal, informando que por parte del Municipio existe la partida presupuestaria para 96 
colaborar con la contraparte del convenio por el monto de $30.000, monto que será 97 
desembolsado conforme vaya avanzando la obra y se vayan presentando las planillas, desde su 98 
inicio, hasta la entrega de la obra, una vez que el proceso haya sido subido en el SERCOP y se 99 
haya adjudicado el contrato, mismo proceso que le compete al GADPR.  100 
 101 
El Concejal Osmany Zambrano Orellana pregunta si los $70.000 valor en el cual se presupuesta 102 
el proyecto contienen IVA o ese es el valor definitivo; el Alcalde Carlos Aguilar Peñaloza le 103 
responde que ese es el valor total de la obra; al no existir más intervenciones Roque Armijos 104 
Aguilar felicita la gestión del GADPR de Malvas y mociona autorizar al Alcalde Carlos Aguilar 105 
Peñaloza para suscribir el convenio de cooperación interinstitucional con el GADPR de Malvas, 106 
Mayra Toro Aguilar apoya la moción, acto seguido se emite votación: 107 
 108 
Roque Armijos Aguilar: A FAVOR 109 

 110 

Gerardo Iñiguez Sánchez: A FAVOR 111 

 112 

Fernando Romero Armijos: A FAVOR 113 

 114 

Mayra Toro Aguilar: A FAVOR 115 

 116 

Osmany Zambrano Orellana: A FAVOR 117 

 118 

Carlos Aguilar Peñaloza: A FAVOR 119 

 120 

RESOLUCIÓN: El Concejo en pleno resuelve de forma unánime AUTORIZAR al Alcalde Carlos 121 
Aguilar Peñaloza a suscribir el convenio con el GADPR de Malvas para ejecutar el proyecto 122 
“Construcción de la cubierta de la cancha de uso múltiple del barrio El Portete, parroquia 123 
Malvas, cantón Zaruma”.  124 
 125 
4. Análisis de las actividades planificadas a realizarse por las festividades del cantón 126 
Zaruma en los meses de junio y julio del año 2024. – Interviene el Presidente del Comité de 127 
Fiestas, Carlos Aguilar Peñaloza, informando al Concejo que se ha llegado a un acuerdo con 128 
SAYCE, solucionando los inconvenientes y obteniendo los permisos necesarios para el 129 
desarrollo de las actividades planificadas por las festividades del mes de junio y julio del cantón 130 
Zaruma, así mismo se ha reunido con la Directiva de la Cámara de Comercio de Zaruma y el 131 
personal de las FFAA del Ecuador para coordinar acciones en conjunto para fomentar el 132 
turismo y el comercio por las fiestas, a su vez brindar más seguridad a los ciudadanos y turistas 133 
durante los eventos programados. 134 
 135 
El Concejal Fernando Romero Armijos pregunta sobre el aporte del Comité de Fiestas para el 136 
evento de la elección de la Reina del Café 2024, y el aporte de la empresa inversionista como 137 
contraparte; responde Carlos Aguilar Peñaloza que mientras la empresa inversionista se 138 
encarga del show principal, escenario, protocolo de seguridad, sonido y luminaria, el Comité 139 
de Fiestas aporta con la logística de permisos, sillas, show de apertura y personal de apoyo; el 140 
Concejal Fernando Romero Armijos sugiere que se invite a las reinas de los barrios y clubes 141 
para engalanar más este tipo de eventos, la sugerencia es bien recibida por parte de los 142 
presentes y se finaliza con el punto hasta una próxima sesión. 143 
 144 
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5. Clausura de la sesión. - Concluida la agenda, se agradece a los miembros del Cuerpo Edilicio 145 
por su participación y se clausura la sesión, cuando son las 12H40. 146 
 147 

Lo Certifico. -  148 

 149 

 150 

 151 

 152 

     Carlos Aguilar Peñaloza                                            Abg. James Celi Sánchez 153 

                     ALCALDE                                                        SECRETARIO DEL CONCEJO 154 


		2024-06-25T14:52:12-0500


		2024-06-25T14:55:23-0500




